

HALLOWEEN

Chaque automne, citrouilles, araignées et monstres envahissent nos fenêtres et nos portes pour fêter Halloween.

La coutume

Le fête d'«Halloween » est célébrée le 31 octobre, veille de la Toussaint.

Les enfants se déguisent et vont frapper aux portes en prononçant la formule « Trick or Treat » ce qui signifie « Un mauvais sort ou une friandise ».

Invitée d'honneur: l'épouvante

Tout est bon pour fêter Halloween, du moment que cela soit bien « épouvantable » : fantômes, sorcières, chauves-souris, araignées et monstres sont utilisés pour les déguisements et les décorations.



En octobre, les nuits deviennent plus longues... La légende raconte que les fantômes en profitaient pour rendre visite aux vivants! Alors, on porte des costumes terrifiants pour faire peur aux fantômes!

Décoration du gâteau araignée



Ingrédients:

- 1 part de cake au chocolat
- quelques rouleaux de réglisse
- du vermicelle en chocolat
- des petits bonbons colorés

Ustensiles :

- un couteau
- une assiette



Préparation:

- 1 Avec le couteau, couper un morceau de cake au chocolat.
- 2 Servir le morceau de cake au chocolat dans une assiette.
- 3 Découper 8 bandes de réglisse de 6 cm environ et les planter de chaque côté du morceau de cake pour faire les pattes de l'araignée.
- 4 Parsemer les morceaux de vermicelles en chocolat sur le cake pour faire les poils de l'araignée.
- 5 Poser deux bonbons colorés pour faire les yeux de l'araignée.





Bon appetit et Joyeux Halloween !!!